



SOBRE MI

"Como **especialista en Electromovilidad** con una sólida experiencia en áreas comerciales, técnicas y de gestión, estoy preparado para liderar con éxito una unidad de negocios de movilidad eléctrica. Mi enfoque estratégico abarca la gestión eficiente de equipos, la identificación de líderes talentosos y la formulación de estrategias innovadoras que no solo maximicen los ingresos, sino que también salvaguarden los intereses financieros de la empresa. Además, mi experiencia en administración y contabilidad me permite mantener una gestión financiera sólida, optimizando los recursos y garantizando la rentabilidad a largo plazo. Estoy comprometido con la excelencia en todos los aspectos de la operación, desde la calidad del servicio hasta la salud financiera de la organización, y estoy preparado para liderar con visión y determinación en este emocionante y desafiante panorama automotriz de la electromovilidad."

HABILIDADES



CURSOS JAC, BYD, TESLA, E-POWER

Mi experiencia abarca un conocimiento integral a nivel de ingeniería, mecánica y comercial. He participado en cursos especializados dirigidos por ingenieros de reconocidas empresas del sector. Estos cursos han fortalecido mi comprensión técnica y comercial, permitiéndome abordar los desafíos de manera holística y ofrecer soluciones efectivas en un entorno dinámico y competitivo.



HABILIDADES E-COMMERCE

Poseo una sólida experiencia en el diseño y ejecución de estrategias digitales de inbound marketing específicamente orientadas a unidades de negocio de movilidad eléctrica. Mi enfoque se centra en la generación de leads cualificados y su posterior conversión en ventas dentro de este sector en constante evolución. He utilizado diversas herramientas y tecnologías, como drones, inteligencia artificial, edición de video, algoritmos y redes sociales, para impulsar el crecimiento y la visibilidad de las marcas en el ámbito de la movilidad eléctrica.



LIDER EN ELECTROMOVILIDAD

Como líder comprometido en la industria de vehículos eléctricos, dirijo y controlo todas las áreas de ventas y postventa para asegurar su óptima operación. Junto con mi equipo, diseño estrategias que impulsan el logro de objetivos de rentabilidad, siempre manteniendo la satisfacción del cliente como prioridad y cumpliendo con los estándares del Grupo. Mantengo un conocimiento profundo de la evolución del mercado y de los productos en el sector de vehículos eléctricos, lo que me permite aplicar las medidas necesarias y adaptarme ágilmente a las nuevas tendencias, asegurando así la relevancia y competitividad de la empresa en este mercado en constante cambio.

ING. ANTONIO PASCUAL TACEA.

DIRECTOR GENERAL DE ELECTRO-MOVILIDAD

CONTACTO

- ☎ 811-939-02-63
- ✉ antoniopascualtacea@gmail.com
- 📍 Linares 218 Real de San Agustín San Pedro Garza García NL

EXPERIENCIA

2014-2024 DIRECTOR GENERAL UNIVERSIDAD MASARE MOTORS

Como Gerente General en Masare Motors, lideré todas las operaciones de la universidad, incluyendo la dirección estratégica y operativa, supervisando la parte académica en ingeniería automotriz, así como áreas clave como ventas, marketing, finanzas, contabilidad, atención al cliente y proyectos de ingeniería. Este enfoque integral nos permitió formar líderes en la industria automotriz mexicana y mantener una gestión eficiente y rentable, asegurando el crecimiento y la reputación de la universidad.

2021-2024 DIRECTOR DE MARCA MOBILITY HUB SA DE CV

En mi rol en Mobility Hub, tuve el honor de liderar la creación y consolidación del primer Instituto de Electromovilidad en Latinoamérica. En un tiempo récord de tan solo 2 años, logramos capacitar a más de 36,000 alumnos en toda la región, estableciendo un hito importante en la promoción y adopción de tecnologías de movilidad sostenible en la industria. Este logro refleja nuestro compromiso y dedicación para impulsar el avance y la innovación en el sector de la electromovilidad en Latinoamérica.

2021-2024 DIRECTOR DE MARCA EV MEXICAN AUTOMOTORS

Como líder en la administración de una destacada empresa de diseño de vehículos eléctricos en México, en Ev Mexican Automotors, mi responsabilidad principal fue la gestión eficiente de recursos para el desarrollo de los EV CENTERS, centros especializados en la reparación de vehículos eléctricos. Además, encabezé la comercialización de vehículos eléctricos convertidos de gasolina a eléctricos, promoviendo la adopción de tecnologías sostenibles en el mercado automotriz. Dirigí también proyectos de ingeniería en electromovilidad, contribuyendo significativamente al progreso e innovación dentro de esta industria en constante evolución. Adicionalmente, supervisé el diseño del vehículo mexicano YAX BALAM, la producción de vehículos tácticos eléctricos y la creación de catamaranes eléctricos, demostrando así mi capacidad para liderar múltiples proyectos dentro del ámbito de la movilidad eléctrica con éxito.

2018-2020 GERENTE COMERCIAL NISSAN SURMAN SALTILLO Y AUTOPOLIS CUMBRES

EDUCACIÓN

2023-2024 Maestría Internacional Experto en Vehículos Híbridos y Eléctricos ESNECA Business School ESPAÑA

2007-2010 Ing. Petrolero y Energías Alternativas Grupo Cedip Tamaulipas

2010-2012 Ing. Industrial y de Sistemas Grupo Cedip Tamaulipas